## **CHEZ NOS VOISINS**

## La chorale de Meyssac en concert



La chorale Au chœur de Meyssac.

2022 a vu la création d'une chorale à Meyssac, en Corrèze, le groupe s'est vite retrouvé avec une quarantaine d'inscrits. Sous la direction du chef, Christophe Corp, femmes et hommes, amateurs de chants classiques et contemporains se retrouvent tous les mardis pour chanter à Meyssac. Leur dernier concert, à Noël, a rempli l'église. Le samedi 17 juin à 20h30 la chorale présentera son concert de fin d'année avec

pour thème les saisons. Une chorale d'enfants, La Chanterie Solstice de Meyssac dirigée par Nicolas Rolland et la chorale Les Chanteurs de Seilhac, dirigée par Delphine Wenz, se produiront en première partie. Tous les choristes espèrent bien remplir l'église à nouveau. Le prix d'entrée est libre, un chapeau sera posé à l'entrée. Après le concert, les chanteurs invitent le public à partager le pot de l'amitié.